

“AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO”

NOTA DE PRENSA N° 007/RRPP/UGEL-C/2023

**DIRECTOR DE LA UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL DEL CUSCO
CONJUNTAMENTE QUE LAS AUTORIDADES DE NUESTRO MEDIO SE HICIERON
PRESENTES EN LA I.E SAGRADO CORAZON DE JESUS CON LA FINALIDAD DE
TOMAR ACCIONES RESPECTO A LA CAIDA DE LA MALLA RASCHEL.-**

El Director de la Unidad de Gestión Educativa Local del Cusco , Mg.Freddy Quiñones Cárdenas en compañía de las principales autoridades de nuestro medio se hicieron presentes en la I.E Sagrado Corazón de Jesús,luego de que por inclemencias de la naturaleza una de las mallas Raschel del tercer patio, sufrió la caída como consecuencia de las fuertes precipitaciones del día miércoles 15 de marzo del presente .

En ese sentido, la autoridad educativa local una vez enterado del hecho dispuso inmediatamente al encargado de mantenimiento escolar de la Ugel-Cusco Arq. Aurelio Cáceres Mendoza iniciar las acciones respectivas para dar solución a este situación.Es así que se programó una visita conjuntamente que la Gerencia Regional de Educación encabezada por la Dra.Lizbeth Araoz Tarco(Directora de Gestión Pedagógica), así mismo la Directora de la Oficina Regional de Gestión del Riesgo de Desastres y Seguridad, también estuvo presente el representante de la municipalidad distrital de Wanchaq , así como el equipo directivo de la institución educativa .

En ese entender una de las primeras medidas adoptadas por el Director de la Ugel-Cusco fue en salvaguarda de la integridad física e integridad de los estudiantes, fue recomendar al director de la I.E Sagrado Corazón de Jesús, suspender las actividades escolares de ese pabellón; mientras se desarrollen los trabajos de desmontaje y otros. Todo esto ante el inminente riesgo existente y evitar cualquier situación riesgosa.

Luego, se acordó que la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres del Gobierno Regional del Cusco será la encargada de realizar el corte del soporte que sostiene el cable de las mallas Rachel, mientras que la municipalidad distrital de Wanchaq , será la encargada de realizar el levantamiento de la infraestructura, mientras que la Ugel-Cusco será la encargada de coordinar acciones para la reconstrucción de dicha infraestructura ante las instancias respectivas .

AGRADECIDOS POR SU DIFUSION

Cusco, Jueves 15 de Marzo del año 2023

